

NGO

Dandim Bersama Kapolres Dan Kajari HSU Gelar Jum'at Curhat Di Danau Panggang

Maskuri - HSU.NGO.WEB.ID

Feb 3, 2023 - 12:37



Dandim Bersama Kapolres Dan Kajari HSU Gelar Jum'at Curhat Di Danau Panggang

Amuntai- Dengan adanya kegiatan Polres yaitu Jum'at Curhat sangat membantu Masyarakat Hulu Sungai Utara khususnya di Wilayah Danau Panggang. Kegiatan ini tepatnya di Pelabuhan Danau Panggang. Jum'at (04/02/2023) siang



Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, Kapolres HSU AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan, S.I.K, Kepala Kejaksaan Negeri HSU Agus Setiawan Umar SH.MH, Camat Danau Panggang, Danramil Danau Panggang, Kapolsek Danau Panggang, Kades Danau Panggang, Kapuskes kecamatan Danau Panggang, beserta tokoh masyarakat, tokoh Agama dan Masyarakat melaksanakan Jumat Curhat tentang penyampaian dan keluhan-keluhan yang terjadi di wilayah Danau Panggang.

Dalam sambutannya Kapolres mengatakan. "Kegiatan ini merupakan program dari Mabes Polri, yang dilaksanakan diseluruh jajaran Kepolisian, dan bertujuan untuk menerima dan menampung keluh kesah dari Masyarakat. Kami menyadari belum bisa memberikan pelayanan yang sepenuhnya kepada Masyarakat Kabupaten Hulu Sungai Utara dengan kegiatan ini kami harap masukan dan bimbingan dari segenap tokoh masyarakat yang bertujuan untuk menciptakan pelaksanaan tugas kamtibmas yang baik". Ucapnya

Dalam kesempatan yang sama Dandim, menyampaikan bahwa Kami sangat mengapresiasi atas semua kinerja dari Polres yang mana telah menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif. Kami dari TNI, khususnya Kodim prinsipnya akan mendukung semua kegiatan dari Pemerintah Daerah maupun Kepolisian, terutama dalam menciptakan kamtibmas di wilayah Kabupaten Hulu Sungai Utara". Ucapnya

Kegiatan program Jumat Curhat mendapatkan apresiasi dan respon positif dari masyarakat dengan harapan dari warga agar kegiatan bisa dilaksanakan rutin dimana kegiatan tersebut sebagai jembatan antar polisi dengan masyarakat agar

dapat terus terjalin. Sejumlah pertanyaan disampaikan warga, diantaranya terkait pembuatan SIM yang gagal dan harus mengulang, permasalahan jalan rusak, pengadaan mobil ambulance, pembersih rumput yang di jalur sungai, dan penambahan Bhabinkamtibmas.

Mudah-mudahan dengan adanya kegiatan seperti ini banyak hal-hal yang terkait dengan kegiatan masyarakat ataupun kendala yang dihadapi masyarakat di wilayah dapat di carikan solusi sehingga dapat meningkatkan taraf kesejahteraan masyarakat.

Usai kegiatan ini Komandan Kodim, Kapolres, Kepala Kejaksaan Negeri melaksanakan sholat Jum'at di Masjid Sirajul Ummah Danau Panggang.(pendim1001).